



HR Ratings reduce a 0.64% la expectativa de crecimiento económico para México

CIUDAD DE MÉXICO.- La economía de México de nuevo pierde la esperanza. La calificadora de riesgo HR Ratings redujo la estimación para 2020 a 0.64 por ciento.

La calificadora explicó que este pronóstico se debe [al negativo nivel de crecimiento al cierre del 2019](#).

Menciona que la debilidad en el sector manufacturero se podría ampliar hasta el primer trimestre de este año, frente a la alerta por el [COVID-19 \(coronavirus\)](#).

Indicó que esto afectaría a las cadenas productivas a nivel global.

El pronóstico de HR Ratings figura al cierre del primer trimestre de este año, lo cuál sería el resultado del avance en materia de construcción y en servicios.

Detalló que para la economía de México es necesario tener una política monetaria menos restrictiva, eso reactivará la inversión privada y logrará mostrar resultados.

Con información de [HR Ratings](#)